



**Parents, êtes-vous prêts à confier
vos enfants à des enseignants non
formés ?**

**Si « NON » demandez avec nous le retrait des décrets
concernant la réforme de la formation et du recrutement
des enseignants**

POURQUOI ?

Si la réforme passe,

- les nouveaux professeurs auront fait de longues études dans une seule matière (par exemple mathématiques, lettres... mais aussi architecture, droit, économie ...)
- ils n'auront jamais appris à transmettre leur savoir
- ils n'auront jamais appris à gérer une classe
- ils ne sauront pas comment un jeune enfant apprend
- ils ne sauront pas comment on apprend à lire aux enfants

Et pourtant,

- sans l'avoir appris, ils devront enseigner 10 matières différentes
- sans l'avoir appris, ils pourront avoir une classe de CP et devoir apprendre à lire, écrire, compter... à de jeunes élèves
- sans l'avoir appris, ils pourront avoir à préparer des CM2 à entrer au collège
- sans l'avoir appris, ils pourront devoir donner l'envie d'apprendre aux petits de maternelle.

ENSEIGNER, C'EST UN METIER QUI S'APPREND !!!

Les futurs enseignants en formation à l'IUFM de Valence.